
JuDeKo Jahr 1 

 

1. Auszug aus dem Protokoll vom 21.02.2021: 

 

 
 

 

2. Die JuDeKo hat folgendes Resümee gezogen: 

 
- KleanUp im Freizeitpark 

- Austauschtermin mit der Kultusministerin 

- Mehrfach Artikel in der Zeitung 

- Masken verteilt 

- Anhörung der JuDeKo beim Schulentwicklungsplan 

- Aufbau eines gut laufenden Instagram-Auftritts, eines Discord-Raum 

- Aufbau von internen Strukturen (Sprecher, Schatzmeister, Social-Media-Team,  

 Gestaltungsteam) 

- Eigenes Logo erarbeitet 

- Priorisierung der Projekte/Arbeitsgruppen 

- Arbeitsgruppen gebildet 

- Arbeitsgruppe Skatepark hat sich mit Freiwillig Engagierten vernetzt 

- Arbeitsgruppe Freizeitpark arbeitet mit Stadtverwaltung zur Neukonzeptionierung des 

Freizeitparks 

- Teilnahme an SIA und Vertretung der Stadtjugend gegenüber OB und GR 

- Gestaltung der Website 

- Erfolgreiche Umfragen an die Stadtjugend 

- Austausch mit mehreren Stadträten zum Thema Jugendcafé 

- Auswahl und Gestaltung von Werbeartikeln 

 

Außerdem hat die JuDeKo den Erklärfilm (von der Abteilung Jugend zur Gründung der 

JuDeko im Januar 2020 erstellt) ergänzt um die Bilanz und als Werbung für neue Mitglieder 

in Jahr 2. Der Film wurde über social media verbreitet und an die Schulleitungen mit Bitte 

um Veröffentlichung gesendet. 

 

 

3. Die Abteilung Jugend stellt ergänzend fest: 

 

Folgende Treffen / Veranstaltungen fanden in 2020 statt: 

- die Gründungsveranstaltung der JuDeKo am 18. Februar 2020 im K  

- ein Seminartag zur Gestaltung der Zusammenarbeit innerhalb der JuDeKo (H. Maier) 

- drei Sitzungen der JuDeKo mit Frau Keck und Vertreter*innen der 

Gemeinderatsfraktionen (real und online) 

- die Sprecher der JuDeko wurden zu den SIA-Sitzungen eingeladen 

- ein Treffen mit Frau Scheurer (Einführung in die Gremienarbeit und die 

Sitzungsorganisation) 



- ein Treffen mit Vertreter*innen des Rathauses (Frau Wohnhas, Frau Thevenot, Herr 

Maisenhölder) 

 

Außerdem begleitete Herr Maier kontinuierlich die inhaltliche Arbeit der JuDeKo und nahm 

an deren internen Sitzungen teil. Er war in 2020 der direkte Ansprechpartner für die 

Delegierten. Frau Saur steuerte die gesamte Jugendbeteiligung und koordinierte und 

begleitete die Sitzungen mit Frau Keck und Vertreter*innen der Gemeinderatsfraktionen 

sowie die Treffen mit den Verwaltungsmitarbeiter*innen. Frau Saur und Herr Maier 

informierten die Sprecher regelmäßig über Veranstaltungen und Projekte von 

übergeordneten Stellen wie z.B. der Landeszentrale für politische Bildung, der 

Jugendstiftung usw.. 

 

 
09.03.2021 

Uschi Saur 


